

キャッシュカードをだましとる「オレオレ詐欺」が 札幌市内でも発生！（7/25）

昨日、十勝地区、小樽市において、親族を装ったオレオレ詐欺が連続発生していることについてメール配信していますが、札幌市内においても同様の手口のオレオレ詐欺が発生しました。

犯人は、キャッシュカードをだましとった後、ATMコーナーにおいて
限度額まで引き出す
数回来店する
顔をマスクやサングラス、帽子などで隠す
という特徴があるため、ATM設置店舗の皆様においては
ATMで高額の現金を引き出す
数日に渡って利用する
顔を隠して利用する
などの不審な人物を見かけたら、警察への通報をお願いいたします。

また、犯人は、警戒の目が届きにくいスーパーマーケット、コンビニ等のATMを利用するケースが見受けられますので、関係機関のみなさまにおきましては、警戒と通報のご協力をお願いいたします。

【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、窓口での高額現金引き出し、解約手続きの取扱いの際には、積極的な声掛けと確実な全件通報を徹底していただきますよう、改めてお願い致します。

【関係機関の皆様へ】

関係機関の皆様は、この情報をできる限り多くの道民の皆様に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して情報提供をお願い致します。

北海道警察本部 生活安全企画課
犯罪抑止対策係（3026）